

gab, starb es unter schrecklichen Schmerzen und Qualen gleichfalls an der Hundswut, die ihm durch den fremden tollten Hund mitgeteilt worden war.

Diese Geschichte wird gewiß die Gefühlvollen unter euch betrüben, allein ich teile sie euch zur Warnung mit; daß ihr euch aber von nun an davor hüten werdet, mit unbekanntem Hunden zu spielen oder nur an sie hinanzugehen, glaube ich annehmen zu dürfen.

Auch der Biß nicht wasserscheuer Hunde schmerzt sehr wegen der spitzen, scharfen Zähne, die diese Tiere haben, und heilt schwer. Hütet euch also! rufe ich euch nochmals zu.

50. Wieder ein Rätsel.

Ich denke, daß ihr an den kleinen Rätseln, die ich euch bereits aufgegeben habe, Freude gefunden habt, denn die bleibt nicht aus, wenn man seinen Scharfsinn übt; es gehört aber Nachdenken, Urteil und Scharfsinn dazu, ein Rätsel raten zu können.

Ferdinand liebte es, seinen Geschwistern dann und wann so eine Rätsel-Ruß zum Knacken aufzugeben. Auch diesmal kam er ganz vergnügt zu ihnen in das Zimmer gesprungen und sagte: „Wer rät, was ich im Sinne habe? Diesen schönen, bunten Ball, den Mutter mir von farbiger Wolle genäht hat, setze ich zum Preise aus. Nun paßt auf und spißt die Ohren!